

Betreff

Teilnahme am Lärmaktionsplan

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Allach wird in Folge des übermäßigen Wachstums, des Straßenverkehrs, der Panzerstrecke und des verstärkenden Schienenverkehrs mittlerweile so laut, dass Lärmpegel-Grenzen nach TA Lärm nicht mehr eingehalten werden (nicht nur Eversbuschstraße / Tempo 30). Allach sollte aktiv in einen Lärmaktionsplan einbezogen werden: <https://stadt.muenchen.de/infos/laerm.html> und eine Lärminderungsplanung erhalten.

mit Mehrheit angenommen